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BREVE

.

Le comble de l’abjection.

Elles hurlent à mort quand on parle des violeurs musulmans
mais elles rient et applaudissent quand on leur présente des
hommes en laisse et collier de chiens fouettés par des
femmes.

 

Marie s’infiltre dans le cortège de la manifestation contre
les  #feminicides  à  #paris  #noustoutes
pic.twitter.com/x3NKwX8EzY

— Alexandra QUARINI (@alexquarini) November 23, 2019
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.

Comment peut-on avoir la haine des hommes à ce point ?

Comment peut-on montrer si ouvertement et sans état d’âme sa
haine de l’homme ? 

Comment peut-on être stupide au point de montrer que cette
manif  n’est  pas  une  manifestation  de  féministes  luttant
contre  les  violences  mais  une  manifestation  de  castrées
symboliques, de lesbiennes haïssant les hommes… Haïssant la
civilisation et l’être humain tout court ? 

Quant  aux  2  gros  imbéciles  qui  acceptent  d’être  ainsi
traités, aussi dégénérés que les gourdasses, s’ils croient
qu’ils vont donner envie aux vraies femmes de faire l’amour
avec eux…

Bref, elles veulent faire disparaître nos hommes pour mieux
aller  coucher  avec  les  Aliens  qui  les  violent  et  les
battent.  Des  dégénérées  qui  n’ont  rien  à  voir  avec  la
France. J’aimerais bien les voir en situation critique, dans
une guerre, par exemple, appeler au secours ceux qu’elles
méprisent et flagellent aujourd’hui. Mais je vais me taire,
je deviendrais méchante.

.

Un petit coup de Kärscher leur aurait fait du bien. Je crois
qu’à ce degré-là il n’y a plus que la douche froide pour,
sinon leur faire comprendre leur sottise, du moins empêcher
que de tels spectacles soient vus par nos enfants.


